バースカフェありがとうえいたさん・ D



第 48 号 校長 久高利美子

何かをやって助けてあげたいと思いました。そしてお母さん。自 要で、それを乗り越えてがんばったあとに赤ちゃんという一人の | ○今日の話を聞いてとても感動しました。人は生まれる前に 分たちが生まれてくるまでのことを映像と音楽で表してくれて、 まったりとDA-さんが言っていたように、そんなふうに友達がなOC= CCのおどんだけ大切な存在なのかがわかった。辛い話や歌 映 ちになったりしていました。でもそれがやめきれなくて死んでし | ていきたいです。 自分は友達のリスカを見てきたりと自分もとっても苦しい気持 | 自分が将来後悔しないよう、今自分に出来る事を精一杯やっ 本当に一つの命を授かるというのはよっぽどの責任感と勇気が必 | 聞いて、とても心にきた。一生忘れられない時間になった。 くなっていくって考えたら、注意どころじゃなく、その人のために|像などとても感動して、よくこんなことにたえきれてこれた ○今日の公演を聴いて自分を取り戻すことができました。今まで | るから、自分も自分自身を大切にしていこうと思いました。

られなくてすごいと思いました。 る、だから本気で毎日を過ごすんだと言っていて、自分では考え | 自分も死のうと思ったこともありました。なんであんなに才 考えました。えいたさんやDA-さんの言葉IつIつに感動しま | 産んでくれた親にあんな当たったらダメだなと思いました。 色々な事を話してくれて、自分の性格や友達などや家族について | だけど、親は自分を産む時には辛いこともあったと考えたら、 ○とても泣けて、本当に感動したし、涙が出てきました。 て考えていかないといけないと思いました。人間は必ず亡くな | いけれど自分の好きなアイドルが自殺して、本当につらくて した。今日の話を聴いてこれからの生活や友達との接し方を改め | そして、DA-さんのおばあさんの映像を見た時、身内ではな ○赤ちゃんの誕生やおばあちゃんへの感謝など今までの人生の

語りかけに子供たちの心は大きく揺れ動きました。それを公演|だ気づいてないけど自分には自分なりの良さがあるのかもし う」ことを目的に「B-RTH-イノチノキオク』と題して学校公 | た。また必ずお会いできることを祈っています 園を行っているえいたさん DA−さんをお招きし、子供たちと共 | ○今まで 目分はいらない存在だ!とか 死にたい!などとい に命の大切さについて考える機会を設けました。お二人の本気の| つものように思っていました。でも、今日の話を聴いて今はま 十一月二十二日木曜日、誕生といのちの大切さを分かち合 | さんのことを思い出して乗り越えていきたいなと思いまし

調べて自分が嫌になった時、辛い時にDA-さんとえいた | たら、さみしい気持ちが少しおさまりました 本当に今日学校に来てよかったと心から思いました。曲も | で精一杯生きようと思いました。心の中に生きていると思っ きない。自分のことを好きになれば、人生は変わる」の言葉を | あって思ったり、勉強ができなくて怒られた時とか本当に嫌 と思ったりもしました。でも今日の話を聞いて、その人の分ま なと思いました。そして、自分のことが嫌だと変わる事はで 親を選んでくると聞いて、私はお父さんとお母さんが嫌だな れないと思いました。自分は誰かに愛されて、大切にされてい 能がある人が亡くなって、何もできない自分がいるのだろう

重点目標:「きき合い つなぎ合い 支え合う」 『不退転』:信念を持ち、何事にも屈しないこと